

die er selbst dagegen begangen, weggenommen. Wiewohl diese Orthographie fehlerhaft und verkehrt ist, und nicht einmal von ihm selbst gehörig durchgeführt wird, wie ich ihm leicht mündlich darthun könnte. Zur Änderung eines garstigen Misstands, nämlich des durchgängigen ß, wie es in den Reden über die Religion steht, habe ich ihn schon bewogen.

Ich glaube, die Sache wird keine Schwierigkeiten haben. Schleiermacher hat oft sogar Punkte vergessen, also noch eher Kommata. Leben Sie wohl.

[Berlin] d. 6 März [180]4

Ihr

A. W. S.